



こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3



校長年頭あいさつ

校長

新年明けましておめでとうございます。令和7年もよろしくお願ひいたします。

令和7年の干支は「巳」です。ネットで巳年について調べてみるとあるホームページには、「脱皮を繰り返して成長するへびは、再生を意味する吉兆でもある。過去の失敗も新たな成長へと変える、絶好の年になりそうだ。」と書かれていました。こう言われると、来年は新しいことにチャレンジしてがんばろうという気持ちになります。そこで、今年の抱負について考えたことをお話します。先日の出来事です。特に理由もなくぬいぐるみを投げ飛ばした7歳の娘に私はこう言いました。「ぬいぐるみが泣いているよ。」すると娘は、「涙出てないよ。」と返しました。そこで私は「心の目で見たら見えるよ。」と返すと、娘は「何それ？」ときょとんとした顔をしました。私は「それはね、・・・」と説明はしてみたのですが、娘は腑に落ちない表情のままでした。仕事柄、娘たちの前でも先生面をして説教じみたことをしてしまいがちなのですが、自分自身が発した「心の目」とは何なのか考えてみました。昨年12月に行われた人権推進大会で、6年生は「ケガレ意識」の学習をしました。古くからある考えの中には根拠のないものもあり、言い伝えや迷信の本質を見抜くことが大切であることを学習していました。この学習を生かすとすると、もしかするとへびのもつイメージから考える巳年のイメージもまた、根拠のないただの妄想かもしれません。人はとかくいろいろなことに意味を見いだそうとします。中にも意味のないことにも。校長という立場になり、これまで以上に物事を多方面からより深く捉えようとするが増えました。考えれば考えるほどより問題の深みにはまってしまうこともあります。物事の本質を見抜くための心の目を養っていこうと思います。



シェイクアウトえひめ



12月17日（火）、シェイクアウトえひめ（県民総ぐるみ地震防災訓練）を行いました。放送をよく聞いて、自分の身を守る行動ができました。



クラブ活動

2学期最後のクラブ活動では、ベビーカステラとたこ焼きを作りました。班で協力して、楽しく調理しました。



